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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

neulich hatten wir die Gelegenheit, mit Vertreterinnen und Vertretern des Schülerparlaments 

über die Belange der Erfurter Schülerschaft zu sprechen. Ein großes Anliegen der Schülerschaft ist 

demnach vermehrt das Thema der sicheren Anbindung von Schulen an das Erfurter Radwegenetz. 

Zudem wurde auch der Mangel an geeigneten Fahrradstellplätzen sowohl an Schulen als auch an 

öffentlichen Plätzen und Treffpunkten bemängelt. 

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

 

1. Wie weit sind die Planungen für den weiteren und möglichst ganzheitlichen Umbau der 

Magdeburger Allee zugunsten regelkonformen und sichereren Radverkehrsanlagen  

gediehen?  

2. Ist derzeit im Bereich der Wegeführung Domplatz zum Luisenpark (bspw. 

Domplatz/Lauentor/Maximilian-Welsch-Straße/Theater/Bonemilchstraße/Bonifaciusstraße/ 

Alfred-Hess-Str.) oder an anderen Stellen (bspw. Juri-Gagarin-Ring/Löbertor) in naher 

Zukunft seitens der Stadtverwaltung ein Verkehrsversuch zugunsten der Verkehrssicherheit 

von Radfahrenden geplant? Falls ja, bitten wir um eine Skizzierung der Planungen. 

3. Welche konkreten Maßnahmen verfolgt die Stadtverwaltung im Bereich der besseren 

Anbindung von Schulen an das Erfurter Radwegenetz? Bitte möglichst einzeln auflisten. 
Anlagenverzeichnis 

 

 

16.10.2024, gez. i. A. xxxxx    

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Frau Wahl 

und Herr Maicher 
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